

PRAKATA

Puji serta syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya penulis diberikan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul “Strategi Pemasaran Susu Sapi pada KUD Mitrayasa Kecamatan Pagerageung Kabupaten Tasikmalaya”. Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu persyaratan untuk dapat menyelesaikan studi pada program sarjana (S1) dan juga merupakan prasyarat bagi penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian di Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi.

Tersusunnya skripsi ini tidak lepas dari bantuan beberapa pihak. Oleh karenanya pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan mendukung dalam penyusunan skripsi ini, khususnya kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan Wali Dosen penulis, serta H. Unang, Ir., M.Sc. selaku Anggota Komisi Pembimbing, kepada Suyudi, S.P., M.P. selaku Penguji satu, Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku Penguji dua serta Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P. selaku Penelaah yang telah memberi arahan, motivasi, saran dan bimbingannya sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Selanjutnya ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, serta seluruh Dosen dan Staff di lingkungan Fakultas Pertanian dan Universitas Siliwangi yang telah membekali ilmu serta membantu penulis selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga ingin penulis sampaikan kepada orang tua, Bapak Waryadi dan Ibunda tercinta Jamilah, kakak dan adik tersayang Muhamad Farhan Auliya, Muhamad Yusuf Solahudin, dan Shofa Nurfauziah, serta seluruh keluarga besar yang senantiasa memberikan dukungan moril, materil serta doa yang selalu menyertai langkah penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi.

Terima kasih kepada Fariz Amroeni selaku ketua KUD Mitrayasa yang sudah memberikan izin kepada penulis untuk menjadikan KUD Mitrayasa sebagai objek pada penelitian ini. Terima kasih juga kepada Mahasiswa Fakultas Pertanian Angkatan 2019 yang telah berjuang bersama selama masa perkuliahan, serta

sahabat tercinta Safitri Sri Rezeki dan Mila Meliana yang senantiasa memberikan dukungan dan motivasi selama menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini mungkin masih memiliki kekurangan, sehingga penulis berharap mendapatkan kritik dan saran yang membangun. Selain itu, penulis berharap hasil penyusunan skripsi ini dapat memberikan informasi dan wawasan yang bermanfaat baik bagi semua pihak.

Tasikmalaya, Desember 2024

Penulis